

## Meriah Hari Bhayangkara ke-77, Polres Bantaeng Gelar Pertandingan Domino Joker

Ryawan Saiyed - [BANTAENG.OPINIPUBLIK.ID](http://BANTAENG.OPINIPUBLIK.ID)

Jun 27, 2023 - 10:56



BANTAENG - Lomba domino dan Joker untuk memeriahkan rangkaian peringatan HUT Bhayangkara ke-77 yang dilaksanakan Polres Bantaeng itu resmi di buka Bupati Bantaeng DR Ilham Syah Azikin.

Turnamen yang diikuti puluhan tim dari berbagai elemen mulai dari wartawan, instansi pemerintah dan para pecinta domino ini dilaksanakan di Pos Pol Kecamatan Gantarang Keke. Senin (26/6/2023)

Dalam kesempatan itu Bupati Bantaeng DR Ilham Syah Azikin dalam sambutannya mengatakan apresiasi yang sangat besar buat Polres Bantaeng karena sudah melakukan hal positif dalam rangka HUT Bhayangkara ke-77.

Dia menilai kegiatan tersebut merupakan sebuah perayaan yang menghadirkan ruang untuk masyarakat khususnya yang ada di kecamatan Gantarang Keke yang menjadi bagian daripada wujud syukur dalam rangka HUT Bhayangkara, ucap Bupati Bantaeng.



Bupati juga menyampaikan bahwasannya pelaksanaan turnamen domino tersebut diharapkan dapat menjadi momentum untuk memperkuat rasa kesatuan dan tali silaturahmi antar masyarakat.

“Jadikan turnamen domino ini untuk memperkuat tali silaturahmi kita semua, kita bisa lihat dari turnamen ini juga jadi bisa saling mengenal satu sama lain dan terbentuklah silaturahmi yang baik tersebut,” terang Bupati.

Diakhir sambutan, Bupati Bantaeng mengucapkan terima kasih kepada jajaran Polres Bantaeng, apa yang kita lakukan hari ini senantiasa lebih mendekatkan dekat dengan masyarakat yang ada di Kabupaten Bantaeng, pungkasnya.

Sementara itu Kapolres Bantaeng AKBP Andi Kumara SH,S.IK, M.Si mengucapkan terima kasih atas kehadiran Bupati Bantaeng beserta jajaran dan masyarakatnya yang telah ikut berpartisipasi dalam pertandingan domino dan Joker.

Kapolres menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari rangkaian HUT Bhayangkara ke-77, selain pertandingan Domino dan Joker, kami juga melaksanakan turnamen Billiard, Badminton, Tennis bahkan kegiatan bakti sosial yang sebagai dari perayaan Bhayangkara.

Tak sampai disitu, Kapolres asal Yogyakarta itu mengungkapkan alasan mengapa memilih pertandingan Domino dan Joker di laksanakan di Pos Pol Gantarang Keke.

"Kami sengaja melaksanakan di pos polisi Gantarang Keke karena ini adalah pos polisi yang baru diresmikan oleh Bupati pada 7 Desember 2022, sebagai kado hari ulang tahun Kabupaten Bantaeng yang ke 768 tahun lalu, untuk bersilaturahmi dengan warga sekitar dan untuk lebih menghidupkan kantor Pos Polisi Gantarangkeke ini, " terang Kapolres.

Mantan Kasatlantas Polrestabes Makassar ini berharap kepada seluruh peserta Lomba Domino dan Joker untuk menjaga sportivitas dan kejujuran, karena ini hanya sebagai ajang silaturahmi dan perayaan dari HUT Bhayangkara ke-77, ujarnya.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Bupati Bantaeng, Dandim 1410/Btg, Ketua Pengadilan Negeri Bantaeng, Para OPD lingkup pemerintah kabupaten Bantaeng, Wakapolres Bantaeng, Para PJU, Kasat, Para Kapolsek Jajara, Camat Gantarang Keke, Para Kepala Desa dan Lurah Se-kecamatan Gantarang Keke. (\*\*\*)